
 

1 
 

 

                      

RSU Università degli Studi di Sassari 

 

Al Direttore Generale 
e, p.c., Al Magnifico Rettore 

Al Personale PTAB 
Sede 

 

Oggetto: Richiesta incontro su modifiche al “Regolamento sulle missioni” e solleciti 
vari. 

 

Gentile Direttore,  

con riferimento alla bozza “Regolamento sulle missioni” ricevuta in data 5 giugno u.s. rileviamo che, 

ai fini di una lettura più consapevole, sarebbe sempre utile conoscere le motivazioni sottese alle 

necessità di modificare un regolamento in vigore.  

Da un’analisi del documento in questione emergono aspetti molto delicati in merito ad alcune 

innovazioni proposte, tra le varie alcune che non ci vedrebbero contrari, ma per le quali temiamo 

sussistano dei limiti imposti dalla legge: in merito alla previsione di un’indennità chilometrica 

corrisposta al personale contrattualizzato (PTAB) e la dematerializzazione de facto delle pezze 

giustificative, senza l’attivazione di una procedura che garantisca l’associazione all’autore, l’integrità, 

l’immodificabilità e la leggibilità del documento, come richiesto dal CAD e dall’Agenzia delle Entrate. 

Altre non ci convincono nel merito, come l’introduzione del limite dei 10km oltre i confini del Comune 

di Sassari perché si maturi il diritto al trattamento di missione (di cui ci piacerebbe venisse data una 

definizione) e il mancato conteggio delle ore di viaggio anche quando sarebbero necessarie a 

raggiungere il monte ore giornaliero. 

Pertanto, e al fine di avviare un dialogo approfondito ai sensi di quanto previsto dall’art. 5  c. 

3 “L’informazione deve essere resa nei tempi, nei modi e nei contenuti atti a consentire ai soggetti 

sindacali … di procedere a una valutazione approfondita del potenziale impatto delle misure da 

adottare ed esprimere osservazioni e proposte per una disamina approfondita” chiediamo 

cortesemente sia fissato un incontro in tempi brevi. 

Cogliamo anche l’occasione per rimarcare l’urgenza di altre questioni che, al contrario, non 

vengono calendarizzate e per sollecitare l’avvio delle attività di contrattazione integrativa con 

riferimento ai criteri di riparto dei Fondi risorse decentrate “Operatori, collaboratori e funzionari” ed 

“Elevate professionalità” almeno per quanto riguarda la parte fissa che, com’è noto, è destinata a 



 

2 
 

finanziare gli istituti delle posizioni organizzative, indennità di responsabilità e funzioni specialistiche, 

riteniamo che lo svolgimento delle attività di contrattazione integrativa in chiusura di anno non sia 

fisiologico in un ente dove le attività amministrative e contabili vengono svolte puntualmente. 

I colleghi titolari di posizioni organizzative stanno svolgendo il loro ruolo “sulla fiducia” e 

rileviamo l’esigenza di molti altri colleghi che sia avviato al più presto un dialogo sull’individuazione 

di figure alle quali corrispondere indennità di responsabilità e funzioni specialistiche, chiediamo, 

infine, sia dato avvio alle attività di pesatura delle posizioni. 

Ci è stato segnalato che, relativamente al residuo 2022 da attribuire a tutti i colleghi, non è 

ancora stato comunicato agli uffici il Decreto relativo alle Elevate professionalità, mentre hanno 

ricevuto quello relativo all'IMA per il  PTAB avente diritto. 

Ci segnalano inoltre, in merito al passaggio ad uno sfondo per desktop istituzionale e non 

personalizzabile per le postazioni di personal computer in dominio, che alcuni colleghi con problemi 

di vista si trovano in difficoltà. A questo proposito, oltra a chiedere che i disagi vengano prontamente 

risolti, riteniamo che sarebbe opportuno, in casi di cambiamenti che hanno effetti su una fetta 

consistente di colleghi, la condivisione a priori anche delle motivazioni che li rendono necessari o 

auspicabili. 

Si ricorda, infine, che rimaniamo in attesa di riscontro alle proposte presentate sul 

“Regolamento sulle procedure disciplinari per il personale universitario” presentate con nota prot.  

60418 del 11/06/2025, nonché sulle questioni poste in merito alle attività formative: i colleghi hanno 

l’obbligo di maturare 40 ore di formazione entro l’anno e siamo in attesa dell’emanazione di una 

circolare esplicativa. 

Cordiali saluti, 

 

 

 

F.to Le Segreterie 

FLC-CGIL 

Federazione CISL Università 

Federazione UIL-RUA 

SNALS-CONFSAL 

Le RSU dell’Università degli studi di Sassari 

 


